

**Zeitschrift:** Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse  
**Herausgeber:** Union syndicale suisse  
**Band:** 86 (1994)  
  
**Vorwort:** Double premier pas pour la "Revue syndicale"

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 25.11.2024

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## **Double premier pas pour la «Revue syndicale»**

Chose promise, chose due. Nous vous avons annoncé, dans notre dernier numéro de l'an passé, que la «Revue syndicale» allait entamer une (longue?) marche vers de nouvelles formes et des contenus renouvelés, le tout mieux adapté aux réalités, nouvelles aussi, médiatiques et politico-sociales (c'est la formule...). Le double premier pas promis est franchi. Vous le voyez de vos propres yeux et allez sans doute le lire. De plus, les contenus sont devenus plus accessibles et l'organisation rédactionnelle a été planifiée avec la parente alémanique, la «Rundschau».

Nous n'en sommes pas pour autant au seuil, ni même aux premières étapes, d'une pérégrination. Que non! L'évolution de la «Revue syndicale» en restera là, pour l'instant. Impossible en effet de progresser, car d'autres grands travaux sont en cours. Il s'agit de la redéfinition – on la promet pour l'été, saura-t-on, cette fois, la devoir aussi? – d'une conception médiatique de l'Union syndicale suisse. On l'aura compris: la «Revue syndicale» sera repensée dans ce cadre de réflexion et... de décision. Impossible aujourd'hui de dire ce qu'il en adviendra. Toutes les portes sont a priori ouvertes. Absolument toutes.

Pour l'heure, nous en sommes au numéro 1 de cette année. Un thème qui va encore brûler: la combativité syndicale. Comme pour la «Rundschau», nous avons décidé, avec le ré-

dacteur de celle-ci, Ewald Ackermann, de vous proposer une vision intrasyndicale de cette question et quelques spots, eux, extrasyndicaux, et jetant parfois une lumière un peu crue. Une invitation à la lecture, à venir celle-là, des faits de l'actualité sociale en ces temps de crise. fq